
                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様からいただいたご要望・ご相談や自身の経験をもと

に、7名の公明党市議団の中で検討し、年 4回の議会で

一般質問させていただいています。9月 14日に野中や

よいが一般質問した内容です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 母と子の笑顔輝く新座を！ 野 中 や よ い 通 信  Vol.49 2023 秋 

のなかやよい後援会：0484816142 

   新座市議会議員の野中やよいです。 

   令和 5年第 3回新座市議会定例会が、8月 30日

より 9月 27日まで開催され、市長提出議案の全てを

慎重に審議し、可決致しました。 

   詳細は市議会だよりをご参照ください。 

   ご要望・ご相談等ございましたら、 野中やよい

（TEL：08098049455） までお寄せください。  

 

 

 

 

 

1 《誰にもできる介助の方法の周知について》 

   現在、市では介護予防教室が開催されています

が、トイレや食事の具体的な介助方法を学べる場が

ありません。 

   高齢者以外にも病気やケガなどで、誰もが家族

の介護・介助に直面する可能性があります。 

   トイレ介助の方法や腰を痛めずに介助にする方

法を学べる講座の開催を市に要望致しました。 

   市からは、①従来のような身体接触を伴う家族

介護教室を 11月のケアラー月間に合わせ開催す

る、②身体介護の動画等を HPに掲載できるよう、

関係各所と連携していきたい、③介助技術を学ぶ

公民館講座を開設できるよう検討する、との答弁

をいただきました。 

野中やよい プチ自己紹介 

  ☆うさぎ年の還暦です 

  ☆滋賀県彦根市出身 

  ☆新座市畑中に住んでもうすぐ 30年 

  ☆中国北京大学に留学経験あり 

  ☆中国語は日常会話程度、HSK6級 

  ☆夫と二人暮らし 

  ☆息子は結婚して県内在住 

  ☆娘は仕事で海外在住 

  ☆世界で一番好きな食べものは、桃 

  ☆楽しみは中国語のヒアリング力を鍛

えるために見始めた中国ドラマ 

  ☆現在、ヘアドネーションに挑戦中で、 

髪を伸ばしています、まだまだ！ 

☆娘の影響で、OWV推しです 

  野中やよいの一般質問 



ッホームページ 

ご意見・ご相談はお気軽に野中やよいまでお願いします。 

         野中やよい連絡先 ：  08098049455     

   

                                                

野中やよい通信 Vol.49                                                                KOMEITO 

X Facebook   Instagram    LINE  ホームページ 

【公共施設予約システムについて】 

Q:市民の利便性向上のため、全ての公共

施設のオンライン予約、抽選、料金決済、返

金、窓口でのキャッシュレス決済等ができ

るシステムに変更し、スムーズに手続きが

できるようにすべきと考えますが、市の見

解を伺います。 

A:DX推進計画アクションプランに於て位

置づけていますが、引き続き検討をすすめ

ていきます。 

 
【奨学金返還支援制度の導入について】 

奨学金の返還が負担になっている方が多 

いため、国と自治体の折半で奨学金返還 

を支援する制度が市町村でも活用できる 

ことになりました。市でも活用し若者の負 

担軽減をするべきと訴えました。 

  《音声コードについて》 

  Q:音声コードとは、文字情報をデジタル

で記録したバーコードが印刷されたもの

で、スマホアプリや専用機器で読み取るこ

とで音声として情報を得ることができま

す。音声コードが掲載されている印刷物に

は切り欠きという半円の穴がついている

ので、目が悪い方はそこを触ると音声コー

ドの場所がわかります。市から発送される

文書には最低限、音声コードの記載が必

要だと考えますが市の見解を伺います。 

  A:市が作成する文書への音声コードの記

載は、情報を伝える手段として有効であ

り、他の自治体の取組を参考にしながら

音声コードの活用を調査研究してまいり

ます。 

 

  《大雨による水害対策について》 

  令和 5年台風 2号発生に伴う大雨の被

害状況と対策、今後の水害対策について

市の対応を伺いました。今後も必要な整備

をすすめ、計画に基づく整備を進めていく

との答弁でした。 

 

  《道路整備について》 

① 水道道路の修繕と拡幅について 

舗装の轍は発注した。拡幅について

は都に打診している。 

② こもれび通り歩道の勾配解消は開発

行為に併せて検討する。 


